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Texte de la question

M. Patrick Herr souhaite attirer l'attention de M. le ministre de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation sur la
crise grave qui affecte le trafic cerealier du port de Rouen. Durant les dix dernieres campagnes, ce trafic se
maintenait a 8, voire 8,5 millions de tonnes. Tombe a 5,87 millions de tonnes en 1994-1995, il est estime
aujourd'hui que la campagne 1995-1996 ne sera que de 4,5 millions de tonnes. Il s'agit la d'un veritable choc
que beaucoup d'entreprises ont du mal a supporter et qui menace directement ou indirectement 1 500 a 2 000
emplois. Il est difficile de cerner les raisons de cette diminution de trafic. Toutefois, les taux de jachere instaures
par la Communaute europeenne en 1992 ont certainement fortement pese sur l'activite cerealiere. Il aimerait
connaitre les intentions du Gouvernement au sujet du dossier cerealier et s'il entend accorder au port de Rouen
le secours indispensable pour l'aider a surmonter la crise qu'il connait actuellement.

Texte de la réponse

L'activite du port de Rouen depend pour partie de la capacite de la France a exporter soit a destination de ses
partenaires europeens, soit vers les pays tiers, des quantites significatives de cereales. Au cours des dernieres
campagnes, l'obligation de gel, insuffisamment adaptee et ne correspondant pas aux orientations que le
ministere de l'agriculture, de la peche et de l'alimentation avait preconisees en conseil des ministres europeen,
n'a pas permis de maintenir une production et un niveau d'exportation suffisants. Le taux de jachere de 10 % en
1996 a permis d'engranger une recolte plus conforme aux besoins du marche. De meme le taux de 5 % de gel
adopte pour 1997 devrait maintenir cette orientation. Aussi peut-on envisager en matiere d'exportation une
inflexion positive au cours de la presente campagne.
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